

## クラスの様子【5月号】

●ひよこ・りす組 **今月の目標** 園生活に馴染み安心して過ごす。自然に触れて戸外遊びを楽しむ。

新年度がスタートし、一ヶ月が経ちました。新しいお友達が3名加わり、ひよこぐみ2名、りすぐみ16名が2階のスペースで生活をしています。お部屋（環境）もガラッと変わり、担任の顔ぶれも変わり、戸惑う姿もありましたが、一日一日リズムもできてきて担任との関わり（信頼関係）を積み重ねることによって、安心して過ごせるようになってきました。今まで一番小さいクラスだったひよこぐみの子ども達もりすぐみとなり、ちょっぴりお兄ちゃん、お姉ちゃんになってきているように思います。小さいお友達のオムツを持ってきてくれたり、エプロンを付けるお手伝いもしてくれています。また、お散歩に行くときには靴を頑張って履こうとしたり、“自分のことは自分で”という姿もひとりひとりのペースで出てきています。そうした思いを今後も大切に、見守っていきたいと思います。外遊びの楽しい季節になり、これからも体調に合わせて過ごしていきたいと思います。（伊達）



●うさぎ組 **今月の目標** 砂や草花、いきものに触れ季節ならではの自然に興味をもつ。

新しいクラスがスタートして1ヶ月が経ちました。すぐ新しいクラスに慣れ、新しいお友だちも交えて友だち同士で会話を楽しんだり、一緒に遊んだりして過ごしています。ひとつ大きいクラスになったことが自信になり、いろんなことに挑戦しようと頑張っている子どもたち。今は給食のお盆にフォークやおしぼりをのせて運んだり、コップを片付けられるようになりました。また、エプロンが汚れないように食べようと気を付けて食べようとしたり、トイレに座ってみたり、それぞれいろんなことに挑戦しています。少しずつですが一人ひとりに合った目標を達成できるように近くで見守り、一緒に頑張っていきたいなと思います。



5月からは更に新しいお友だちを1人迎えて14人になるうさぎぐみ。いろんなお友だちと関わり、刺激を受けながら楽しく過ごせるといいなと思います。（真里亜）



## クラスの様子【5月号】

●Aグループ **【今月の目標】** 色々な遊びの中で十分に体を動かし、友達の良さに気付いたり一緒に活動する楽しさを味わう。

新年度がスタートして早くも一ヶ月が経ちました。年少児や新入園児は環境が大きく変わり、最初は緊張している様子でしたが、お兄さんお姉さんたちと関わり合いながら少しずつ新しい生活にも馴染み、明るい表情が見られるようになってきました。年中児、年長児も最初は新しい環境に戸惑う様子がありましたが、様々な友達と遊んだり、好きな遊びに夢中になったりと、異年齢で関わっていく中で少しずつ安心して過ごせるようになってきました。特に年中、年長児は一つ大きくなった喜びを感じており、給食の時には、年下の子がこぼしたお汁を一緒に拭いてあげたり、残り少なくなったおかずをスプーンでかき集めてあげたり、頼もしい姿も見られます。最近はお散歩に行くと草花を摘んだり、アリやダンゴムシを見つけ観察したりと春の自然を全身で感じながら戸外遊びを楽しんでいます。汗ばむ日も増えてきましたので子どもたちの健康状態に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。



これから一年間、子どもたちと一緒に様々な経験をしながら嬉しさや楽しさを共有し、子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。(木下)

●Bグループ **【今月の目標】** 色々な遊びの中で十分に体を動かし、友達の良さに気付いたり一緒に活動する楽しさを味わう。

新年度が始まり一ヶ月がたちました。新しい環境で泣いたり不安そうにする子もいますが、年長さんが優しく声を掛けてくれたりお世話をしてくれたり、お部屋の中には小さな先生がたくさんいて私達保育士を助けてくれています。今まで一番小さかった子たちも年中さんとなり、つい最近までお世話してもらっていたのが今では「こっちにおいで」「手、つなご」と自分達がしてもらったことと同じことをしてあげる姿がありとってもほっこりする場面がたくさんありました。年少さんも初めてのことで戸惑うこともあります。大きい子の姿を見て遊びを真似したり、教えてもらいながら一緒にしようと色々なことに挑戦しています。



またBグループでは、最近ミッション散歩を楽しんでいます。3グループに分かれ「お茶の実を50個集めよう」「たんぽぽを30本見つけよう」「春の草花を探そう」とミッションを設定し年長さんを中心にみんなで協力してクリアを目指す散歩をしました。「こっちにあるかな?」「たしかあっちにあったで!」と年長さんが先頭を歩いて見つけ、初めはあまり分かっていなかった年少さんも大きい子の姿を見て「あったよ」「これでなんこやろ」と一緒に取り組もうとする姿もありました。ただ歩くだけの散歩ではなく、一つミッションをプラスすることで子ども同士協力しあう姿があったり、わくわくしながら歩いており一人一人がとても楽しそうにできて嬉しく感じました。これからも色々な散歩の仕方を子ども達と考えながら取り組み、たくさん歩いて体力づくりにも繋げていきたいと思います。(ゆい)

